

校長あいさつ

宜野湾市立嘉数小学校
名護 千賀子

令和3年度より嘉数小学校校長を務めております第33代校長名護千賀子（なご ちかこ）です。嘉数小学校には、正門をくぐると真っ先に目にとびこむ大樹ガジュマルがあります。しっかりと根を張り、枝広げ、天高く堂々としている様は、迫りに満ち、これまで本校が歩んできた歴史と子ども達の成長を見守る心強いシンボルのようで、見るたびに安心感に包まれます。そんなガジュマルとともに嘉数っ子の安心・安全を守る学校経営に努めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

そして、103年の歴史と伝統ある嘉数小学校に通う嘉数っ子は、時間を守り、あいさつを大切に、人への思いやりをもって接することができる「名門 嘉数」の名にふさわしい行動のできる子ども達です。そんな子ども達と一緒に令和4年度もまた新たな歴史の1ページを刻むことができることを嬉しく思います。

今年度は、児童数889名、園児67名、教職員数（小学校63名、幼稚園11名）でスタートをきりました。

令和3年度は始業式をはじめとする各行事・集会等、全校児童を一堂に集めることができずいため、毎朝児童玄関で嘉数っ子を迎え、全校児童とのコミュニケーションを第一として参りました。朝の児童玄関で全校児童の様子をみていると、元気パワーがみなぎり、今日も一日がんばろうという意欲が伝わってきました。

コロナ禍の中、その元気パワーを発揮する機会が少なくなりましたが、令和4年度も輝く嘉数っ子を応援するために創意工夫しながら、子ども達にとって魅力的で潤いのある学校生活になるように、職員一同、力を合わせて取り組んで参ります。

また、本市がめざす「そろえる・つなぐ・はぐくむ教育の推進」におきましては、保護者・地域の皆様とともに、「チーム嘉数」として、子ども達一人一人が笑顔で夢を語れる魅力ある学校づくりの実現に向けた取り組みを進めたく存じます。保護者・地域の皆様におかれましては、今後とも本校の教育活動にご理解・ご支援いただきますよう、よろしくお願い致します。

笑顔で はばたけ
夢いっぱいのかかずっこ

